

## La política fiscal genera incertidumbre: Conacca (El Financiero 08/06/09)

La política fiscal genera incertidumbre: Conacca (El Financiero 08/06/09)(Héctor A. Chávez) Jueves, 6 de agosto de 2009 El presidente de la Confederación Nacional de Agrupaciones de Comerciantes de Centros de Abasto (Conacca), Alfredo Neme Martínez, pidió a la Secretaría de Hacienda establecer los mecanismos necesarios para resolver a la brevedad la problemática fiscal que prevalece en el sector primario. Lo anterior, explicó, debido a que la política fiscal vigente mantiene en incertidumbre jurídica a los empresarios y comerciantes establecidos, por la falta de adecuación de un sistema digital de comprobación fiscal, el cual está alejado de la realidad del campo mexicano. A pesar de que el sector, junto con la autoridad, le ha apostado a ese sistema, incluso habiendo ya realizado inversiones para lograr ponerlo en marcha, sigue siendo inoperante. El dirigente recordó las repetidas ocasiones en que la Conacca ha invitado a los funcionarios de diversas áreas a conocer la realidad de las zonas de producción del medio rural, pero se han negado. Por ello solicitó la intervención directa del secretario de Hacienda, Agustín Carstens, y es que la insensibilidad de los funcionarios no ha permitido avanzar y dar resultados. Aclaró que los comerciantes mayoristas y al detalle no pretenden tener trato preferencial o exención legal alguna, sino respeto a su actividad y solución inmediata. "No es posible que mientras avanzamos y se logran acuerdos con las autoridades del Sistema de Administración Tributaria (SAT), la Subsecretaría de Ingresos de Hacienda nos ignore y hasta confunda a los productores del sector social con ilegales, inhibiendo el cumplimiento de los convenios alcanzados." Sostuvo que desde 2008 sus agremiados no pueden cumplir con las obligaciones fiscales vigentes en materia de comprobación de adquisiciones, ni con las reglas de miscelánea, ya que éstas obligan a la inscripción de los proveedores del sector primario en el Registro Federal de Contribuyentes. Ello demuestra la política fallida de la Secretaría de Hacienda, que insiste en motivar la informalidad y la elusión fiscal. Neme Martínez hizo un llamado al gobierno federal para que encamine sus políticas públicas hacia verdaderas estrategias que garanticen un Sistema Alimentario Nacional que evite la especulación y el encarecimiento de los comestibles.